

ESPIÑA

Descripción Visual

De forma predeterminada, Espina es un brazo humano implantado. Todo el brazo es de color gris metálico con reflejo, con una textura parecida al terciopelo. Su materia está hecha por una masa gris llamada "Txes-Lok" (Arma de Dios), una materia creada por una civilización denominada "Txes-wurus" (Hijos de Dios)

"Espina", denominado por la protagonista y portadora de este, es capaz de moldear el brazo con el fin de ser un arma, herramienta y/o simplemente un contenedor de objetos.

Espina se puede personalizar de múltiples maneras, y a lo largo del juego, se desbloqueará habilidades para esta.

Historia

Ivy en sus primeras y noveles aventuras con Bob, viajaron al más allá de la galaxia y encontraron un planeta desconocido y casi desértico. En busca de posibles tesoros, encontraron allí una civilización de nativos diminutos y peludos de color negro que nunca habían visto (Txes-wurus). Cuando Ivy y Bob aterrizaron allí, los nativos empezaron a juntarse unos con otros hasta formarse en un titán de 30 metros, este empieza a luchar contra la nave de Ivy.

Mientras Ivy esquiva los golpes del gigante, este se retira de la lucha y empieza a enfrentarse contra un ser más grande que él. Un artrópodo gigante más parecido a un cangrejo. La lucha de titanes finaliza con el gigante formado por los nativos derrotado, dispersándose como si fuesen crías de arañas.

Ante esa situación, Ivy y Bob empieza a luchar contra el artrópodo para salvarles (Algo que no tenían planeado). Entre esquives, ataques y suerte, consiguen derrotar al titán artrópodo. Pero Ivy y Bob no salieron bien parados, su nave cae al suelo por los daños. Los nativos, ante unos extranjeros que acabaron con una gran amenaza, acudieron a la pareja y se lo llevaron a su ciudad.

La pareja se despierta, Bob apenas ha sufrido daños, pero Ivy ha perdido su brazo.

Mediante una celebración en honor a los dos extranjeros espaciales, le ofrecieron a Ivy el "Txes-Lok", una masa gris hecha por los polvos de los ancestros de los nativos en las catacumbas. Y con eso, puede Ivy moldear esa materia a su voluntad. Es por eso, que generalmente Ivy lo tenga como forma de brazo cuando no lo usa.

Gracias a "Espina", Ivy se ha convertido en una pirata poderosa y mas reconocible por sus capacidades.

¿Quién la puede usar y cómo?

Solo la puede usar Ivy ya que la materia Txes-Lok lo vinculó.

Ivy no tiene ningún problema para usarlo.

A lo largo del juego, encontrara multitud de herramientas, objetos y armas que pueden meterse dentro del brazo.

Tipo de daño

Mientras Espina no la estés usando como habilidad, esta simplemente se formará un brazo.

En cuanto a las habilidades y formas que puede hacer Ivy con su brazo de forma básica son las siguientes:

- **Escudo:** El brazo se convierte en un escudo para defender antes ataques de los enemigos.
- **Hoja:** Ivy puede formar una cuchilla larga para el combate cercano
- **Gancho:** Ivy consiguió que Espina tragase una pistola de ganchos para que pueda enganchar a enemigos o entornos sin necesidad de equiparla con la mano.

Además, a lo largo del juego Ivy encontrara ciertas mejoras para las habilidades básicas y desbloquear nuevas habilidades como estos ejemplos: Pistola de bolsillo - Martillo - Brazo de tentáculo, etc...

Espina es capaz también de ser propiamente un contenedor extra para ítems y equipos como: Granadas, munición extra, botiquines, sustancias, etc... (Eso le lleva a usarlo más rápido que sacarlo de su bolsillo o mochila normal).

Penalizaciones y límites

Las habilidades básicas de Espina no pueden ejecutarse de forma simultánea (Por lo que no puede defenderse con un escudo mientras dispara un gancho). Hay al menos un segundo para que pueda Ivy moldear su brazo y cambiar sus habilidades.

Al progreso del juego, el jugador puede jugar con 2 armas de mano. Por lo que no podrá usar **escudo** ni **hoja** hasta que el jugador desee cambiar su equipamiento y sostenerla solo a una mano. (El gancho aun puede usarse ya que puede disparar desde la muñeca)

Aunque Ivy pueda esconder ítems o consumibles mediante la absorción del brazo para un uso mas directo. Tiene su limitación de cantidad debido por ser el tamaño de un brazo. (Ejemplo: Puede llevar 3 granadas o puede llevar 2 granadas y 1 botiquín)

Referencias

